



Communiqué de presse
Février 2024

Une révolution pour les déplacements en ville : le Formidable, le premier cargotail au monde

À tous ceux qui en ont marre des embouteillages et qui cherchent une alternative made in France élégante et durable pour se déplacer en famille, voici le Formidable développé par Galian : une équipe de Rennais passionnés de mobilité décarbonée. Le Formidable est **le premier vélo cargotail électrique au monde**, qui va révolutionner les trajets du quotidien et permettre à chacun **de pédaler à la française pour la vie !**



Le concept du cargotail créé par Galian est une petite révolution qui fait bouger les lignes en fusionnant astucieusement deux mondes : celui des biporteurs et des longtails pour transporter jusqu'à 5 personnes. . L'idée ? Offrir à la fois l'espace et la stabilité d'un cargo avec la maniabilité d'un vélo classique pour remplacer la voiture au quotidien.

Fière de sa fabrication made in France, l'entreprise bretonne occupe une place de choix dans un marché du vélo cargo en pleine croissance. En France, les ventes ont atteint 33 000 unités, soit une augmentation de 100 % par rapport à 2021. Les perspectives pour 2024 sont encore plus prometteuses, avec une estimation de 50 000 vélos cargos vendus.

Avec Le Formidable, Galian relève le défi de répondre aux fortes attentes des usagers en ramenant la production de vélos de haute qualité sur le territoire français tout en révolutionnant, au passage, la mobilité urbaine.

Le Formidable un vélo pas comme les autres

Imaginé par une bande d'amis Rennais, dont les 3 associés actuels Vincent, Jean-Marc et Franck, soucieux de devenir acteurs de la décarbonation et de la réindustrialisation française, le Formidable n'est ni un vélo, ni une voiture. Cette petite merveille de technologie et de design nommée le cargotail est spécialement conçue pour répondre aux besoins et usages des familles urbaines soucieuses de l'environnement.

Le Formidable est un véritable couteau suisse. À l'avant, une caisse en ABS fabriquée en France, dotée de portes latérales pour un accès facile, améliorant à la fois la sécurité et l'indépendance des enfants lors de leur installation. Elle peut accueillir jusqu'à 2 enfants, ses courses, ou même son matériel professionnel. À l'arrière, un porte-bagages allongé pouvant transporter 2 enfants ou un adulte. Le tout, sans sacrifier la facilité de pilotage, même dans les ruelles étroites de la ville, grâce notamment à son court rayon de braquage, sa longueur compacte de 250 cm et sa largeur de 70 cm (pas plus large qu'un guidon).

Avec son moteur français, le Cyclee de Valeo, qui offre un couple de 130 Nm, finis les soucis pour grimper les côtes ! De plus, le Formidable est doté d'une boîte de vitesses automatique et d'une batterie de 630 Wh, offrant jusqu'à 80 km d'autonomie. Le vélo dispose également de gros pneus confortables et d'un système de direction à câbles pour une meilleure maniabilité.

Le Formidable résout ainsi le dilemme entre capacité de charge, jusqu'à 250 kg, et facilité de conduite. Finis les vélos cargo encombrants et difficiles à manœuvrer. Ici, on opte pour l'agilité d'un vélo classique, tout en transportant presque autant qu'une petite voiture.

Le plus qui fait la différence : On télécharge l'application Galian qui permet notamment d'activer un mode géolocalisation du vélo en direct, le verrouillage du vélo et l'alarme qui se déclenche en cas de mouvement suspect, mais aussi le suivi de l'état de la batterie et les notifications pour l'entretien du vélo.

Design, Sécurité et made in France

Sécurité et style, c'est le combo gagnant du Formidable. Avec son look moderne et épuré, le Formidable ne passe pas inaperçu. Sécurité oblige, il est équipé de freins hydrauliques à disque et d'un éclairage puissant pour des trajets en toute confiance.

Au-delà de son design innovant et de sa praticité urbaine, le Formidable de Galian porte haut les couleurs du Made in France. L'assemblage des vélos Galian se fait à Rennes dans une ancienne usine du groupe PSA, et symbolise un renouveau dans la réindustrialisation française. Il est le fruit d'un travail minutieux réalisé en grande partie sur le sol français. Plus de 80 % de ses composants sont fabriqués en France, y compris des pièces clés comme la boîte de vitesses automatique de Valeo et son puissant moteur. Son cadre en aluminium est lui aussi soudé et peint en France. Cela garantit non seulement une excellente supériorité, mais soutient également l'industrie et l'emploi local. L'entreprise prévoit de produire 150 unités en 2024, dont près d'une cinquantaine est déjà vendue.



Vélos pour la vie

Opter pour le Formidable, c'est décider d'un mode de vie respectueux de l'environnement. C'est choisir un produit durable, adapté à l'évolution de ses besoins, et soutenir l'industrie locale. C'est opter pour une mobilité douce qui permet de pratiquer une activité physique au quotidien et ainsi de rester en forme !

L'équipe de Galian ne se contente pas de produire des vélos, elle est fière de porter une vision de la mobilité urbaine innovante et responsable. En achetant un Formidable on fait bien plus qu'acquérir un cargotail, on investit dans l'économie française. Chaque achat est un vote de confiance envers le savoir-faire français et un pas de plus vers une industrie cycliste nationale écoresponsable qui soutient une vision de l'avenir où l'innovation et le localisme vont de pair.

Certes, le Formidable est un investissement avec son prix de départ à 9 230 €, mais Galian propose une offre spéciale pour les 100 premiers acheteurs avec une réduction de 15 %, soit 7845 €. A voir sur <https://galiacycles.com/>

Autre coup de pouce, grâce à la prime à la conversion qui est prolongée en 2024. Pour en savoir plus <https://www.primealaconversion.gouv.fr/dboneco/accueil/>

À Propos De Galian

Galian, c'est la rencontre humaine entre le monde de l'industrie automobile française et le monde du vélo, unis par une conviction, celle de décarboner les déplacements du quotidien. C'est aussi et surtout une équipe soudée et engagée, qui travaille d'arrache-pied pour offrir des solutions de mobilités qui permettent de pédaler français avec élégance, liberté et pérennité. Leur objectif ? Penser la mobilité à la française, pour les familles et les entreprises en créant des vélos durables, parfaitement designés et pour la vie. L'entreprise est détenue par 3 associés, Jean-Marc Lesimple, Vincent Renard et Franck Lamiré et accueille 7 autres collaborateurs. Galian se concentre sur les solutions de décarbonation des déplacements quotidiens et soutient la réindustrialisation du secteur du vélo en France. Sa démarche inclut la conception et la fabrication de vélos à assistance électrique de haute qualité, entièrement assemblés à Rennes d'ici mars 2024.

Contact presse // Esperluette & Associés // Valérie Kugler // valerie@agence-lesperluette.com // 07 77 92 08 19